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《王大花的革命生涯》热拍

闫闫妮妮要要演演女女许许三三多多
文/片 本报记者 倪自放

闫妮、张博领衔的谍战悬疑剧《王大
花的革命生涯》正在上海热拍，本报记者6
月8日到剧组探班，主演闫妮、张博等接受
媒体采访。

在《王大花的革命生涯》中，王大花
(闫妮饰)追查出卖丈夫的叛徒，发现当年
的恋人夏家河(张博饰)疑点重重，两人从
相斥到相吸，王大花在夏家河的引导下，
逐渐走上革命道路。谈起这部剧，闫妮说：

“虽然剧名叫‘革命生涯’，但我觉得它讲
的是一段爱情故事。王大花从做饼子的家
庭主妇逐渐成长为共产党的地下特工，这
个成长过程有点像许三多。”

剧中，闫妮与“80后”小生张博谈了场
充满喜剧色彩的“姐弟恋”，之所以选择年
龄相差近十岁的闫妮和张博搭档，制片人
吴毅直言就是为了寻找一种“反差感”，

“过去情侣之间有非常多女比男大的情
况。选择这两个人搭档，除了他们两人的
年龄差在角色上能增强历史真实感，还因
为张博很硬朗帅气，跟闫妮有一种反差
感。”在探班现场，男主角张博表白说其实
已经喜欢闫妮很久了，他还自信地表示，
虽然闫妮气场强大，但自己一定能hold住
她，“她在我面前有妹妹的感觉。”日前，闫
妮与胡歌在某热播剧中也谈了场姐弟恋。
有记者问张博，胡歌与他谁更适合闫妮。
张博笑称，“当然是我，(因为)我man。”从
立威廉、胡歌再到张博，屡次搭档“小鲜
肉”的闫妮坦言其实从未想过以“姐弟恋”
为噱头，“角色适合最重要。只是两个人在
一起气场比较搭，就在一起演了。”

据悉，此次在剧中闫妮与张博还有不
少激情戏份，而日前在某热播剧中，闫妮
与胡歌刚刚上演了一场“激情吻戏”，引发
热议。谈及“激情戏”，闫妮颇感无奈，“其
实老是被说这些，很无语。难道我们平时
生活中都很压抑吗？这些事情要看是否需
要，而不是管别人怎么去说。”被问及此次
在剧中再演“激情戏”是否会有顾虑，闫妮
直言不讳，“别人想说什么就说什么吧。我
演这个角色的时候我就不是闫妮，我必须
要尊重这个角色。”

星云大师书法展

昨日省博开幕

张博黄觉

打响《金战》

本报讯(记者 邱祎) 由华录
百纳出品，刘心刚执导，张博、黄觉、
周显欣、潘之琳等领衔主演，郭凯敏、
林栋甫等老戏骨倾情加盟的36集金
融谍战大戏《金战》，将于6月10日登陆
北京卫视重磅献映。《金战》以新中国
第一套人民币发行、西南金融秩序的
建立为主线，讲述了一段融合金融、
谍战、剿匪、情感的精彩故事。

该剧讲述了1949年西南全境尚
未解放，我军营长秦国梁(张博饰)

从最前线被调至西南重镇云岭，担
任警备团政委、军管会公安处处长，
负责人民银行在当地发行第一套人
民币的金融保卫工作。在与敌人周
旋的过程中，战斗英雄秦国梁逐渐
认识到了建设新中国经济手段的重
要性和特殊性，与资本家家族出身
的金融专家罗天晴(周显欣饰)、起
义将领陈子正(黄觉饰)等人从互不
理解到紧密合作，在逆境中屡次识
破敌人的阴谋，保护了国家财产的
安全，胜利完成第一套人民币的发
行任务。

本报讯(记者 霍晓蕙) 8日上
午，“星云大师一笔字书法展”在山
东博物馆开幕，此次展览由山东省
文化厅、山东省文物局、山东省台办
等单位共同主办。

星云大师在致辞中讲述了写
“一笔字”的起因。据星云大师讲述，
他因患糖尿病眼睛看不清，不能读
书看报就写字，一笔写下来不能间
断，因为间断第二笔不知道从哪儿
写起，所以这样才写成了“一笔字”。
另外，星云大师对山东为此次活动
提供的便利表示感谢，他说，“一笔
字”展出是小事，希望能对民族情
感、两岸往来有所贡献。

据了解，此次展览共展出大师作
品100余件，自2010年以来，“星云大师
一笔字书法展”先后在海南、天津、北
京、广东、上海等十多个城市展出。

在好莱坞颁奖引争议

华华鼎鼎奖奖给给美美国国人人送送钱钱？？
本报讯(记者 邱祎) 好莱坞一直是

中国影人趋之若鹜之地，“奥斯卡”更是挥
之不去的中国情结。不过，“一个不同于奥
斯卡”的华鼎奖却把红毯铺到了好莱坞星
光大道，给哈莉·贝瑞、奥兰多·布鲁姆等好
莱坞明星颁发中国网友投票评选的大奖，
这种破天荒的尝试在引发全球媒体的极大
关注之时，也引来不少质疑。对此，仍在美
国停留的华鼎奖创始人、秘书长王堃通过
微信接受本报记者采访时除了回应各种质
疑，还揭秘了众多台前幕后的故事。

谈到有很多评论质疑华鼎奖“是去给
美国人送钱”，王堃认为：很客观地讲，华

鼎奖在美国几乎无人知道，但是却有众多
好莱坞国际巨星捧场。很多西方媒体都对
此困惑，百思不得其解。这就是西方媒体
对中国的态度，不好的就大肆渲染，好的
就经常睁着眼睛忽略掉了。所以，美国的
观众并不真正了解中国，也不了解华鼎
奖。这就像上世纪五六十年代，中国观众
对奥斯卡知之甚少一样。过去几个月，我
们和不少好莱坞明星、经纪人沟通过华鼎
奖，他们了解了华鼎奖的理念、评选方式
及目标后，都认为这个奖未来不得了。我
和他们开玩笑，华鼎奖代表东方文明，也
代表一种机遇和认知，现在的世界明星就

像在时差的另外一端黑夜当中，谁醒来并
起得早，谁就能好好享受早晨的阳光和空
气;那些起得晚的，就只能呼吸满大街的尾
气了！

他还指出：国际上的奖项，按照惯例主
要由第三方机构主办，很少有国家来办的。
而我们国家则主要由政府主导的社会团体
来主办，几乎没有民营机构的奖项。再说，
民营机构颁奖所受限制也特别多。要依靠
一个机构的力量将一个奖项可持续办下
去，还是很困难的。我呼吁政府能给华鼎奖
必要的支持。华鼎奖必须成为一个响亮的
品牌，它是代表东方文明的。
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